



Jour 9 - 4ème/3ème

publié le 22/03/2016

La journée est assez chargée en émotions et informations diverses.

L'apprentissage de la connaissance de l'autre commence par la possibilité d'assister à une réunion avec des réfugiés syriens invités par la Langenbergschule.

Chacun a pu écouter le parcours difficile qu'ils ont pu vivre et par la suite questionner. Ensuite nous sommes partis à la mairie (Rathaus).

Chaque élève s'est exprimé en allemand après le discours de bienvenue de M. Morr, le maire.

Les Laugenstangen et Brezel ont permis de prendre des forces pour remonter au collège avant de partir dans les familles.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.